

いほき

No.197

協議会だより

令和2年7月25日 発行 伊保木ぐるみ協議会 光市大字室積村858

電話:79-0934

「案山子」が稲の生長を見守っています

6月3日(水)室積小学校代表の水品校長と地元有志5人が手伝い、指導農家の中本さんが田植えをしました。新型コロナの関係で参加できなかった室小5年生から田植えのお礼と稲刈りを楽しみにしている「絵手紙:伊保木の皆さんへ」が届きました。

また、7月20日(月)に「かかし贈呈式」があり、今年は5年生が豊作だけでなく 新型コロナ絶滅の願いを込めた7体の案山子を作製してくれました。式の後、浦田の田ん ぼに立て、稲の生長を見守っています。











室小5年生から贈られた案山子7体は、浦田で稲の生長を見守っています。

「クリーン光大作戦」のご協力ありがとうございました

7月12日(日)に「令和2年度クリーン光大作戦」が実施され、伊保木全体で107人の方に参加していただき、ありがとうございました。

海岸清掃の後、各自治会では道打ちと大雨被害の復旧作業などを実施しました。







線状降水帯による「大雨被害」が発生しました

7月11日(土)早朝に発生した線状降水帯による大雨で、各所で被災しました。 被害の大きかった国道から東伊保木(五軒屋側)への進入路の被災状況を紹介します。 気候変動のため被害が大きくなっています。日頃から自主防災会を中心に防災・減災に ついて、取り組んでおきましょう。







崖崩れによる土砂は海へ流れ込み、国道は片側交互通行となりました。進入路はしばらく通行止です。

「支障木の伐採」をしました

6月1日(月)コミュニティセンターへの進入路で、通行に支障を来す恐れのあるグラウンドの高木、楠の枯れ枝、枯れかかった桜の老木および猪被害をなくすため椎の木の枝を光市指定業者「森林組合」が伐採しました。

また、有志6人は伐採した枝の処理や交通整理の手伝いをしました。



「フジバカマ」を植えました

6月14日(日)に有志5人で、5月に挿し芽をしたフジバカマとコキア、ケイトウを植え付けました。

昨年はフジバカマが病気で生育が悪く、コミュニティセンターではアサギマダラを見ませんでした。今年は花壇を灌水してビニールシートを張り、1 ケ月間 土壌の消毒をしました。



「三世代グラウンドゴルフ大会」を開催します

1. 日 時: 9月5日(土)

8時15分までに集合

2. 場 所: 伊保木 CC グラウンド

3. その他

【参加資格】 伊保木の方、出身者の方、関係ある方 【競技方法】 1 チーム 3 名編成によるチーム対抗戦



今年は、検温や3密を避けるなど新型コロナ対策をして実施します。 詳細については、8月末に「館報」か「回覧チラシ」でご案内します。